

**Saint Peter
School News
abril, 2024**

Queridos Padres,

Mientras nos preparamos para celebrar el tiempo tan sagrado de la Semana Santa y crecer en nuestra relación con Dios, tomemos un poco más de tiempo simplemente para estar en silencio y hablar con Dios y caminar con Jesús durante el Jueves Santo, los sufrimientos del Viernes Santo y la gloria de la Pascua. Nuestro Santo Padre, el Papa Francisco, habla tan bellamente sobre el descubrimiento de Jesús Resucitado y sobre la esperanza que Jesús nos da: " La noche está llegando a su fin y despuntan las primeras luces del amanecer, cuando las mujeres se ponen en camino hacia la tumba de Jesús. Avanzan con incertidumbre, desorientadas, con el corazón desgarrado de dolor por esa muerte que les había quitado al Amado. Pero, llegando hasta ese lugar y viendo la tumba vacía, invierten la ruta, cambian de camino; abandonan el sepulcro y corren a anunciar a los discípulos un nuevo rumbo: Jesús ha resucitado y *los espera en Galilea*. En la vida de estas mujeres se produjo la Pascua, que significa *paso*. Ellas, en efecto, pasan del triste camino hacia el sepulcro a la alegre carrera hacia los discípulos, para decirles no sólo que el Señor había resucitado, sino que hay una meta a la que deben dirigirse sin demora, Galilea. La cita con el Resucitado es allí, allí conduce la Resurrección... Entremos también nosotros en este camino de los discípulos que va del sepulcro a Galilea... A veces simplemente hemos experimentado la fatiga de llevar adelante la cotidianidad, cansados de exponernos en primera persona frente a la indiferencia de un mundo donde parece que siempre prevalecen las leyes del más astuto y del más fuerte. Otras veces, nos hemos sentido impotentes y desalentados ante el poder del mal, ante los conflictos que dañan las relaciones, ante las lógicas del cálculo y de la indiferencia que parecen gobernar la sociedad, ante el cáncer de la corrupción —hay tanta—, ante la propagación de la injusticia, ante los vientos gélidos de la guerra. E incluso, quizá nos hayamos encontrado cara a cara con la muerte, porque nos ha quitado la dulce presencia de nuestros seres queridos o porque nos ha rozado en la enfermedad o en las desgracias, y fácilmente quedamos atrapados por la desilusión y se seca en nosotros la fuente de la esperanza. De ese modo, por estas u otras situaciones cada uno sabe cuáles son las propias-, nuestros caminos se detienen frente a las tumbas y permanecemos inmóviles llorando y lamentándonos, repitiéndonos nuestros “por qué”. Esa cadena de “por qué”... En cambio, las mujeres en Pascua no se quedaron paralizadas frente a una tumba, sino que dice el Evangelio— «atemorizadas pero llenas de alegría, se alejaron rápidamente del sepulcro y corrieron a dar la noticia a los discípulos». Llevan la noticia que cambiará para siempre la vida y la historia:

¡Cristo ha resucitado! Y, al mismo tiempo, custodian y transmiten la recomendación del Señor, su invitación a los discípulos: que *vayan a Galilea*, porque allí lo verán.... Recuerda tu Galilea, haz memoria de ella, reavívala hoy. Vuelve a ese primer encuentro... Hermanos/as,, sigamos a Jesús en Galilea; encontrémoslo y adorémoslo allí donde Él nos espera. Revivamos la belleza del momento en que, después de haberlo descubierto vivo, lo proclamamos Señor de nuestra vida. Volvamos a Galilea, a la Galilea del primer amor. Que cada uno vuelva a su propia Galilea, la del primer encuentro, ¡y resurjamos a una vida nueva!"

Reunión Sacramental--La Confirmación
Habrá una reunión de padres de los estudiantes de 7° grado que recibirán la Confirmación el próximo año el 8 de abril a las 6:30pm en la Iglesia

SPS Recycling Club

Mrs. Kris Kerchner y Mrs Tracy Vida han organizado un grupo de estudiantes que se reúnen semanalmente para implementar esfuerzos de reciclaje y crear conciencia global. Apoyamos los esfuerzos de todos los miembros:
Danna Peralta (4)
Samantha Martinez (4) Maria Peñaloza (5)
Missael Fernandez (4) Olivia Rodriguez (7)

Gloria Singers

Somos muy orgullosos de tener 48 alumnos de 4°-8° que han participado en este evento a Berks Catholic, el domingo, 17 de marzo a las 4:00pm. Agradecemos nuestra profesora de música, Mrs. McCann por organizar este coro y exponer nuestros alumnos a músicos profesionales .

Concurso de Oratorio

Estamos en el proceso de preparar cuatro oradores para el famoso concurso de Declamation que será el viernes, 5 de abril a Berks Catholic a las 5:30pm. Deseamos el mejor éxito a los concursantes:
Gabriela Rosas (8) Janellys Abreu (7)
Isai Rivera (8) David Zavala (7)

Skating Party

Vamos a hacerlo el jueves, 11 de abril de 6:30pm - 8:30pm a Skateaway en Lancaster Avenue. Siempre es un evento muy divertido.

El Bingo de Primavera

Será una tarde de comida, diversión, y Bingo Familiar desde las 11:00am hasta las 3:00pm el día sábado, 20 de abril.

